

una labor muy bonita, puesto que realizar y crear inversiones siempre es muy agradecido. Y en los tres últimos años de la primera legislatura, que fue cuando estuve al frente de este consorcio, fue también cuando se adquirieron los terrenos

tanto para la construcción del Centro de Tratamiento como para las siete estaciones de transferencia. El Centro de Tratamiento ha sido inaugurado, y las siete estaciones de transferencia (ubicadas en Las Pedroñeras, Almodóvar del Pinar, La

Almarcha, Cañamares, Carrascosa del Campo, Tragacete y Campillos Paravientos) se pondrán en funcionamiento entre lo que queda de este mes y el próximo febrero.

- Conocemos muy bien el Centro de Tratamiento, ya que dedicamos un reportaje a esta inauguración. ¿Queda alguna provincia más de la región que aún no tenga una planta de estas características?

- En otras provincias se pusieron en marcha antes debido quizá al mayor problema que tenían para los gestión de los residuos (es el caso de Toledo, Albacete y Ciudad Real). Guadalajara y Cuenca fueron las dos últimas provincias en las que se construyeron estos centros, tal vez porque el problema de los residuos urbanos en Guadalajara y Cuenca no fuera tan preocupante al tener menor número de habitan-

tes... Antes de comenzar a entrar en materia conversar sobre los proyectos medioam- años en la Diputación bientales este para 2005, sí nos gustaría saber si el diputado considera que

nuestra provincia goza de buena salud medioambiental. ¿Hemos comenzado a concienciarnos de la importancia que tiene el cuidado del entorno?, ¿hasta que punto cala en los habitantes de los municipios más pequeños esa idea de que hay que cuidar el medio ambiente?

- La salud medioambiental en Cuenca y provincia es muy buena. He podido ver a lo largo de estos años de trabajo en la Diputación que existe una alta concienciación, no sólo por parte del conquense de la capital, sino por parte también de los que son de los pueblos de la provincia.

La referencia a través de la cual se puede medir esa salud medioambiental es la recogida selectiva del papel, cartón y vidrio.

Comparando los resultados actuales con los de cuando se colocaron en los municipios los contenedores, estamos observando que cada año se incrementa la recogida en unos porcentajes muy elevados.

Esto significa que hay una concienciación por parte de todos los ciudadanos de nuestra provincia.

- Pero además, la Dipu-

«La salud medio

ambiental en Cuenca

y provincia es muy

buena. He podido ver

a lo largo de estos

que existe una alta

concienciación en

tación Provincial pretende llegar, a través de diferentes programas, hasta los más pequeños para enseñarles educarles en el cuidado al medio ambiente. Puede co-

- Dentro de la labor que la Diputación se ha planteado en su área de Medio Ambiente, se encuentra además la de educar en la provincia implantando nuevos hábitos a la población, y